

Nachwuchs: Rückblick vom Wochenende

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Montag, den 09. Dezember 2019 um 17:21 Uhr



U20 verliert Heimspiel gegen Augsburg – Auch U17 bleibt punktlos gegen Rosenheim.

Die U20-Mannschaft der Jung-Eisbären Regensburg musste sich am Samstag im einzigen Spiel des Wochenendes zuhause gegen den Augsburger EV mit 2:3 geschlagen geben. Verzichten mussten die Domstädter an diesem Wochenende auf die Verletzten Aron Schwarz, Daniel Khokhlov, Kareem Hättinen, Christoph Schmidt sowie Torhüter Maximilian Ledutke. Aus der U17 lief Marc Sauer gegen den Augsburger EV auf. Die Tore auf Seiten der Domstädter erzielten Levin Vöst und Lukas Wagner. Die Jung-Eisbären belegen mit 34 Punkten aktuell den vierten Platz in der U20 Division I, zwei Punkte hinter der Düsseldorfer EG auf Rang drei. Am kommenden Wochenende gastiert das Team von Stefan Schnabl im letzten Spiel des Kalenderjahres 2019 um 10:45 Uhr beim Augsburger EV.

Auch die U17-Mannschaft der Jung-Eisbären musste sich am vergangenen Wochenende im einzigen Spiel geschlagen geben. Am Samstag unterlagen die Jung-Eisbären zuhause gegen die Starbulls Rosenheim mit 3:5. Die Treffer erzielten Leonard Mößinger, Roman Kechter sowie Philipp Sauer. Mit 20 Punkten belegen die Jung-Eisbären den neunten Platz in der U17 Division I Süd. Am Samstag empfängt die U17 den Schwenninger ERC um 15:20 Uhr in der Domstadt.

Die U13-Mannschaft der Jung-Eisbären verlor am Sonntag beim ECDC Memmingen mit 5:8.